



L'affaire Ernest Obama joue les prolongations dans les Eglises réveillées à Yaoundé.

C'est une histoire à la fois loufoque et pleine d'incohérences. Les « prophètes » de cette Eglise réveillée de la capitale politique, croient dire la vérité sur l'affaire Obama. Sous leurs cameras, Ils présentent l'homme d'affaires Jean Pierre Amougou Belinga, patron de Vision4, comme un « **gros démon** » qui veut utiliser Richard Makon et ensuite l'envoyer travaillé dans l'au-delà. Ils demandent à ce dernier de faire preuve de sagesse en quittant rapidement Vision 4, faute de quoi il mourrait.

Face à un écran où l'on voit défiler les clichés des employés de Vision 4, un bonbon pasteur fait venir une femme présentée comme l'épouse de Richard Makon, et lui demande de donner un conseil à son mari : « **Parles à ton mariooooo, je ne pense pas que tu veux être veuve jeune comme ça là...Il joue à un mauvais jeu, et il est sur un terrain glissant** ». Laquelle femme prend la parole et retrace tristement l'origine de l'affaire.

Sauf que les déclarations faites dans cette Eglise sont très loin de convaincre les observateurs qui ont lynché ces responsables religieux sur les réseaux sociaux. « **Qui peut prendre ces clowns au sérieux ?** », S'est par exemple interrogé un internaute.

« Eh Seigneur, la femme de Makon est allée chercher quoi la bas? Manipulation et détournement en plein téléchargement. Pardon Makon vient vite chercher ta femme. Elle est encore récupérable », réagi un autre.

.
